

BAB IV

PENUTUP

4.1 Kesimpulan

Setelah melakukan analisis novel *Ayah Keduaku* karya Mohd Amin Ms dengan menggunakan teori strukturalisme genetik Goldmann. Bisa diambil kesimpulan bahwa pandangan dunia Mohd Amin Ms menjelaskan pandangan tentang, pertama pandangan dunia pada Pendidikan Umum dan Pendidikan Islam yang menentukan jalan arah kehidupan pada Tokoh Saleh. Awal mulanya Saleh yang terbuai dalam dunia perkotaan sehingga melupakan niat utamanya untuk bersekolah di Pekanbaru. Sehingga Saleh pindah sekolah di Padang Panjang yaitu Madrasah Aliyah Program Khusus (MAPK).

Dari sekolah Saleh yang sebelumnya, hingga akhirnya Saleh pindah sekolah ke Madrasah Aliyah Program Khusus (MAPK) di Padang Panjang membuat Saleh menjadi pribadi pendirian yang lebih baik daripada sebelumnya. Di sekolah keagamaan ini Saleh mulai menekadkan diri agar menjadi lebih baik dan bisa mengejar cita-citanya. Sekolah keagamaan ini, Saleh banyak mendapatkan pelajaran baik itu dari segi pengetahuan agama maupun pengetahuan umum.

Pandangan Mohd Amin yang kedua terjadi antara perbedaan sikap penduduk pendatang dan penduduk asli di Kampar yang menjabat sebagai bupati Kampar yang memiliki sikap yang berbeda antara penduduk pendatang dan penduduk asli. Perbedaan antara kedua penduduk sangat berbeda. Penduduk pendatang hanya singgah sebagai menjabat sebagai bupati hingga habis masa jabatan. Sedangkan pada penduduk asli akan mempertahankan kesejahteraan pada masyarakat Kampar dan menciptakan kedamaian.

Dilihat dari Tokoh Saleh yang menjabat sebagai bupati di Kampar yang berhasil menciptakan kesungguhan yang dibangunnya demi mensejahterakan masyarakatnya. Sebelumnya Saleh sudah pernah menjabat sebagai bupati di Kampar. Untuk kali ini jabatan ke dua periode. Masyarakat mempercayai Saleh sebagai pemimpin yang menjabat sebagai bupati, selain itu karena Saleh merupakan penduduk asli di Kampar.

Pandangan dunia Mohd Amin yang ketiga dijelaskan saat terjadinya konflik konfrontasi yang terjadi pada serumpun Melayu yang mengalami berbagai kerugian akibat konflik politik antara negara Indonesia dan Malaysia. Banyak kerugian yang terjadi pada masyarakat serumpun Melayu mulai dari harga mata uang naik, tidak bisa menjual rempah-rempah dan hilangnya mata pencaharian masyarakat Melayu.

Berkaitan dengan latarbelakang kehidupan sosial Abu dan Saleh adalah tercermin pada masyarakat komunal yang saling berkaitan dengan sosial lainnya. Masyarakat komunal dalam novel ini digambarkan dalam lingkungan Saleh yang menjadi bupati Kampar di kampung halamannya. Dari dorongan keluarganya, Saleh berhasil menciptakan kesuksesan. Kampar adalah kampungnya dan tidak hanya sukses di rantau orang, Saleh juga berkeinginan untuk mengayomi adik-adiknya di kampung. Sekalian memimpin masyarakat yang menjadikan Saleh dapat menjabat Kembali menjadi bupati Kampar untuk periode kedua.

4.2 Saran

Penelitian ini menganalisis pandangan dunia pengarang dalam novel *Ayah Keduaku karya Mohd Amin Ms* tinjauan strukturalisme genetik telah banyak diteliti, namun dalam penelitian ini penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan-kekurangan. Oleh karena itu, penulis menyarankan agar dilakukan kembali

penelitian menggunakan objek novel *Ayah Keduaku* ini dengan pendekatan ilmu sastra yang berbeda. Penulis mengharapkan kritik dan sarannya terhadap penelitian ini, agar bisa dikembangkan dan menambah wawasan.